



POR SÉPTIMA SEMANA BAJARON CONSULTAS RESPIRATORIAS.

5,3% caen consultas respiratorias en la última semana

SALUD. *Virus con más circulación son Rinovirus, VRS e Influenza Tipo A.*

La Red Asistencial de Ñuble registró un nuevo descenso en las consultas de urgencia, según los antecedentes entregados por el Departamento de Estadística e Información del Ministerio de Salud (DEIS) de la Semana Epidemiológica (SE) 27, que va desde el 30 de julio al 6 de julio.

Una disminución que se repite por séptima semana consecutiva, y que lleva a las autoridades de salud a reforzar el llamado a mantener las medidas de autocuidado, considerando que es previsible un incremento de la circulación viral durante las próximas semanas, tal como se ha dado años anteriores, luego del retorno a clases.

“Nuestros establecimientos de salud nuevamente han registrado un descenso en las consultas por patologías respiratorias. Un 5,3% menos que la SE 26 y un 46% menos que hace un mes, reflejando, entre otras acciones, el éxito de las campañas de inmunización, contra la Influenza, Covid-19 y Virus Respiratorio Sincicial (VRS), y de las medidas de autocuidado tomadas por las población, lo que les ha permitido resguardar su salud”, precisó la Directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño.

Asimismo, la directiva recalcó que, “el 60% de las consultas de urgencia respiratoria fueron resueltas en los dispositivos de atención primaria del territorio, ratificando la importancia de realizar un buen uso de la red de atención, y de esa

manera evitar tensionar la red hospitalaria, que está para atender patologías graves”.

VIRUS RESPIRATORIOS

La positividad de los virus respiratorios circulantes alcanza el 29%, siendo las patologías de mayor circulación el Rinovirus, VRS e Influenza Tipo A.

En esta línea, el subdirector de Gestión Asistencial del SSÑ, Dr. Max Besser Valenzuela, señaló: “es fundamental que la comunidad mantenga las medidas de resguardo y así evitar tener que acudir a un dispositivo de salud por patologías respiratorias. Actualmente, en Ñuble alcanzamos el 95% de inmunización contra la influenza y el 93% contra el VRS con el fármaco Nirsevimab, lo que ha contribuido de manera importante en la reducción de casos de gravedad en lactantes, lo que sin duda es resultado de esta política pública que nos convirtió en el primer país de Latinoamérica en contar con este fármaco para proteger a nuestra población infantil”.

“En la SE 27, en materia de hospitalizaciones, estas disminuyeron un 5,5% la última semana, siendo el grupo que registra más internaciones las personas de 65 años y más. En el caso de las atenciones a la población pediátrica, si bien estas se han reducido, el retorno a clases prevé una mayor consulta en los dispositivos de la red durante los próximos días, siendo clave el autocuidado para evitar tensionar los servicios de urgencia”, añadió el especialista. 